

Venez nous rejoindre!

PAR LE COMITÉ DE LA CHORALE DE MONTHEY | PHOTO: DR

Qui sommes-nous? Un joli groupe dynamique, appréciant la musique bien sûr, le chant en particulier, et le plaisir de la convivialité autant que tout le reste... Nous sommes le chœur mixte de Monthei, fondé en 1852 et actif sous forme de chœur mixte depuis 1979!

Une fois par semaine, nous nous retrouvons pour répéter, travailler dans la bonne humeur, élargir notre répertoire... et passer un excellent moment tous ensemble. En effet, dans notre chorale, les temps de chaleureux partages, la bienveillance, la bonne humeur, font partie du bonheur de chanter.

Vous aimez chanter, seul ou en groupe... Vous aimeriez chanter et n'avez jamais osé franchir le pas... N'hésitez plus, venez nous rencontrer... Venez nous découvrir lors d'une de nos répétitions. Nous serons heureux de vous accueillir, de vous présenter notre groupe, nos habitudes...

Nous vous attendons avec impatience! A bientôt!

Chorale de Monthei, répétition jeudi 19h30 à la Maison des jeunes.

